

TECM pide al Congreso más recursos

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Apenas se cumplió medio año del ejercicio fiscal 2023 y el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) ya pidió al Congreso local un incremento líquido de 90 millones 501 mil 771.45 pesos a su presupuesto, casi una tercera parte de sus recursos para este año.

La solicitud fue recibida el 3 de julio, y a decir de los magistrados es para dar cumplimiento “eminente e impostergable” a diversas obligaciones, desde cubrir las percepciones del personal, subsanar el déficit presupuestal del ejercicio 2022, pasivos laborales, implementación del Sistema de Justicia Digital Electoral y sustitución de escaleras de emergencia.

“Este órgano jurisdiccional no está en posibilidad de llevar a cabo modificaciones presupuestarias compensadas para cubrir las necesidades señaladas; por ende, no es posible ajustarse al presupuesto aprobado por el Congreso porque sólo permite cubrir necesidades básicas”, indica el documento.

El TECM cuenta con 241 millones 955 mil 194 pesos para este año. Desde 2020 ha reportado déficit presupuestario. Durante la pandemia se disminuyeron los recursos de los órganos autónomos para hacer frente a la emergencia.

Dicha modificación originó una pelea jurídica que ganó el tribunal y los recursos fueron repuestos. Sin embargo, un año después, a iniciativa del Legislativo, la misma cantidad le fue retirada porque era necesaria para enfrentar al covid.

